



Iniciativa enmarcada en proyecto FIC entre el Gobierno Regional y la UdeC

## Finalizan estudios de prefactibilidad y diseño para Distrito de Innovación

Este martes se dio por finalizada la etapa de estudios de prefactibilidad y diseño para la instalación de un Distrito de Innovación en el Gran Concepción, particularmente en la zona de costanera en Hualpén.

Todo, enmarcado en un proyecto FIC (Fondo de Innovación para la Competitividad) desarrollado entre el Gobierno Regional y la Universidad de Concepción, que de alguna forma dio continuidad a la iniciativa fallida de dotar a la capital regional de un Parque Científico y Tecnológico (Pacyt).

En la instancia se detalló que mediante la generación de once estudios, se logró sustentar las definiciones conceptuales para el futuro distrito, con infraestructura de vanguardia, que posibilitará aportar a la necesaria transformación gradual de la matriz productiva regional, mediante el aporte de la innovación disruptiva de base científico-tecnológica con alcance global.

El decano de la facultad de Ingeniería UdeC Pablo Catalán manifestó que "los aprendizajes obtenidos y los sólidos fundamentos establecidos nos inspiran a mirar hacia el futuro con optimismo, convencidos de que este Distrito será un motor de transformación regional y un modelo para el país".

El proyecto se establecerá en el sector Costanera de Hualpén y se busca en el mediano plazo la obtención de dineros para su construcción.



La presentación de los resultados se realizó en Casa W.

En tanto, el jefe de división de Fomento del Gore, Carlos Capurro dijo que "si logramos concretarlo, veremos efectos reales en el desarrollo económico y en las oportunidades para nuestra comunidad. Este proyecto es esencial para atraer inversionistas y

generar un cambio en la forma en que hacemos las cosas. La Región necesita nuevos impulsos, iniciativas basadas en el conocimiento y el desarrollo tecnológico que beneficien tanto a los estudiantes como a la creación de nuevas empresas y startups, incubándolas y

**El proyecto considera la colaboración con planteles internacionales como el Instituto Tecnológico de Georgia y también se replica en Chillán.**

desarrollándolas".

Sobre los plazos y la ubicación indicaron que se trabaja en la búsqueda de financiamiento y que la selección de la costanera de Hualpén responde a la visión de proponer un campus eco-tecnológico, destinado a reimaginar la experiencia urbana de la región. "Este espacio integrará áreas de coworking, laboratorios de alta tecnología, y áreas de interacción especialmente diseñadas para empresas, emprendedores, startups, estudiantes, centros de investigación, inversionistas, agentes privados y públicos en emprendimiento e innovación", detalló Catalán.